La coupe roland michaud par Paul Junique Décembre 1993 ...

Deux membres, parmi l'exécutif du club de ski de fond IMCO (le meilleur club de ski de fond du Mont Royal) viennent de finir leurs bières. Paul J. et Richard L. (je ne mets pas les noms parce qu'un de ces deux personnages est rentré chez lui avec un taux d'alcoolémie peut-être supérieur a la normale) viennent de prendre une lourde décision. Ils vont acheter une belle coupe en plastique pour la course contre la montre du Camp de Noël d'IMCO qui se déroule tous les ans au Mont Sainte-Anne pendant la période des fêtes.

IMCO organisera une petite course de quelques kilomètres. A l'arrivée, on tirera un numéro au hasard et le skieur dont la position en fin de course correspond au numéro tiré, remportera la coupe.

Si ça vous semble complique, relisez le texte. Si ça vous semble encore compliqué,

lisez l'exemple suivant: on fait la course, je suis sixième. Le numéro six est tiré, je gagne la coupe! Si ça vous semble encore compliqué, ne vous inscrivez pas dans IMCO.

Cette belle initiative met tous les skieurs à égalité. La chance de poser avec une belle coupe en une chance de gagner dans notre course contre la montre annuelle (et aussi parce que Roland est un modèle pour moi et aussi parce que je l'aime bien).

Mais les deux années qui suivirent ont eu raison du caractère compétitif des membres et le trophée a terminé ses jours dans mon garage, accumulant poussières et années. Seuls deux noms y furent gravés (Paul J. et Gérald H.). En septembre 2000, fatiguée d'éviter la belle coupe en plastique à chaque fois qu'elle rentrait dans le garage, mon auto m'a fait la suggestion suivante:

• Si tu donnes le trophée aux Maîtres, ils

pourraient le recycler.

• Bonne idée, mais le recyclage doit être à la hauteur de la coupe.

J'ai quelques propositions :

- Récipient pour boire un coup au party avec Jacques, Gilbert et les gars d'Orford;
- Presse-papier sur le bureau de Léon;
- Bas de Noël en forme de coupe;
- Cornet en plastique pour la crème glacée;
- Coupe

J'ai retenu la dernière idée. Transformer la coupe Roland Michaud d'IMCO en coupe Roland Michaud des Maîtres... Puissant!

J'ai contacté Roland qui, par chance, avait quelques minutes à me consacrer. Il a téléphoné au pape pour être certain que la décision était bonne. La coupe est partie chez les Maîtres.

Voilà. Cet article m'a beaucoup appris et j'aimerais que Paul en écrive l'autres.